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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente
ao Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Excelentíssimo Senhor Marcelo Aguilar Iunes, com cópia ao
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, o Sr. Ricardo Campos Ametla,

solicitando que "seja encaminhada a este Vereador, para disponibilização aos
demais Pares, assim como, às Comissões pertinentes, todas as informações
relativas ao Projeto de Construção de Aqueduto, que pudesse atender aos
Assentamentos existentes, na Região Oeste do Município de Corumbá/MS
(Taquaral, Tamarineiro, Paiolzinho, etc.), possibilitando que nestes
citados Assentamentos, fosse disponibilizada água doce, em quantidade
suficiente, para a realização de significativos e factíveis projetos de
fruticultura, psicultura, pecuária e agricultura diversa, de forma a
independer da disponibilidade sazonal das chuvas, sendo que tal
disponibilidade de àgua doce, após sofrer a correta filtragem e tratamento
químico, poderia atender as necessidades básicas da População moradora
nesses citados locais."

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação atende pleitos, diversos e veementes, de Munícipes Corumbaenses,
moradores e parceleiros nesses citados Assentamentos Rurais, instalados na Região Oeste do Município de
Corumbá/MS, em função da principal situação-problema que os aflige, isto é, a carência na disponibilização de
água doce, necessária ao atendimento de suas necessidades pessoais mais básica (consumo para beber, cozinhar,
banhar-se, lavar suas roupas, etc.) e, para que possam aplicar em suas atividades de sustento, pessoal e familiar
(Lavoura, Pecuária Diversa, Psicultura, etc.).
Tal solicitação se deve ao conhecimento deste Vereador de que, na Gestão do Ex Prefeito, Eder Moreira
Brambilla (1997 - 2004) ocorreu a discussão, após apresentação, desse projeto de construção de um aqueduto, à
partir do Rio Paraguai, que atenderia um grande Projeto de Fruticultura, de Pecuária Leiteira e Outros, que seria
viabilizado através de financiamento por um Banco Japonês, sendo que, após sua saída do Governo Executivo
Municipal, nada mais se falou sobre esse tema, não se levando o mesmo, nem para uma grande discussão relativa
a esse assunto.   

Assim sendo, para oferecer uma justificativa a esta População de Assentados e Parceleiros, instalados em
nosso Município de Corumbá/MS, solicita-se do Poder Executivo de Corumbá/MS, informações
pertinentes e referentes a este citado tema, já que esta discussão, nos possibilitará buscar, junto às nossas
representações políticas, Regionais e Federais, os necessários apoios políticos e, principalmente, suas
destinações financeiras, através de Emendas Parlamentares, que possam tornar realidade, esse grande
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sonho, de toda a nossa População, instalada nos Assentamentos, em solo Corumbaense, não só os da
Região Oeste mas, os que também estão instalados na Região Leste, do município de Corumbá/MS e que,
também, padecem desse mesmo mal, isto é, a não disponibilização, em volume e qualidade, adequadas,
de água doce.      
Certo de poder contar com vossa atenção, antecipadamente agradeço.

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Agosto de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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